GEMEINSCHAFTSSCHULE "GOTTFRIED WILHELM LEIBNIZ"

Hegelstr. 22/23, 39104 Magdeburg Tel. 03915414667// Fax 0391/662367



Werte Eltern,

eine erste Charge von SARS-CoV-2-Antigen-Selbsttests für Schülerinnen und Schüler ist an die Schulen ausgeliefert worden. Ziel ist es an zwei Tagen in der Woche diesen Selbsttest anzubieten.

Die Schule legt fest, an welchen Wochentagen der Test durchgeführt wird. (vor Unterrichtsbeginn/ in der ersten Unterrichtsstunde).

Die Selbsttests erfolgen auf freiwilliger Basis und dürfen bei Minderjährigen nur dann durchgeführt werden, wenn eine schriftliche Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten vorliegt. Die Teilnahme und das Testergebnis werden durch die Schule protokolliert. Eine Nichtteilnahme führt nicht zum Ausschluss vom Unterricht.

Das in der Testzeit anwesende Personal wird die Schülerinnen und Schüler durch Vorlesen der Anwendungsanleitung oder Abspielen der Videos unterstützen. Eine Verpflichtung zur Hilfe bei der Durchführung des Selbsttest besteht für das pädagogische Personal nicht.

Informationen zu den ausgelieferten Tests, zu ihrer Verwendung und einfache Anwendungsvideos finden Sie unter dem Link https://www.roche.de/patienten-betroffene/informationen-zu-krankheiten/covid-19/sars-cov-2-rapid-antigen-test-patienten-n/

Darüber hinaus ist dem Schreiben eine Anwendungsanleitung beigefügt. Die ausgelieferten SARS-CoV-2-Antigen-Selbsttests sind durch das Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte für die Selbstanwendung durch Laien zugelassen.

Sollte ein SARS-CoV-2-Antigen Selbsttest positiv ausfallen, ist gemäß Nr.10.1 und 10.2 Rahmenplan-HIA-Schule zu agieren. Das heißt, die Betroffenen sind umgehend zu isolieren und die Erziehungsberechtigten zu verständigen.

Die Erziehungsberechtigten sollen daraufhin einen Termin für die betroffenen Schülerinnen oder Schüler beim Haus- bzw. Kinderarzt vereinbaren oder sich unter der Telefonnummer 116 117 melden, damit ein PCR- Test in einem Fieberzentrum veranlasst wird. Bis zum Ergebnis dieses PCR- Tests, ist eine häusliche Isolierung umzusetzen. Die Schulleitung informiert darüber hinaus das Gesundheitsamt.

Mit den verfügbaren SARS-CoV-2-Antigen-Selbsttests haben wir ein wirksames Mittel in der Hand, die Auswirkungen der Pandemie besser unter Kontrolle zu bringen. Wir hoffen, auf Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen Kampe -stellv. Schulleiterin-